



Kurt Arentz: Skulptur "Umweltadler", Reduktion in Bronze

2.480,00 €

Bestell-Nr.: SB-941137

Königlich - der Umweltadler von Kurt Arentz - exklusiv bei ars mundi.

Eng verbunden mit seiner Faszination für die Tierwelt als Motiv seiner Kunst war bei Kurt Arentz ein großes Interesse an ökologischen Fragen. Und so war Arentz hoch erfreut, als sein "Umweltadler" vom New Yorker Komitee "Artists for Ecology - Künstler für Umwelt" als Auszeichnung für ökologisch wirksame Persönlichkeiten der Öffentlichkeit ausgewählt wurde. Der Adler als Motiv ist klug gewählt, ist er doch ein sprichwörtlich scharfer Beobachter seiner Umwelt und zugleich existenziell von ihr abhängig.

Preisträger war 1993 Prince Charles (nunmehr Charles III., König von England). Das Komitee hatte dabei weniger den Vertreter des europäischen Hochadels im Blick als vielmehr den Biolandwirt und prominenten Öko-Aktivisten Charles, der sich der Sohn Elizabeth II. bereits damals seit langem ausgezeichnet hatte. Zu dem Exemplar, was König Charles erhalten hat, gibt es nur ein weiteres, das sich in dem Besitz der Familie Arentz befindet.

Skulptur in feiner Bronze, gegossen im Wachsauerschmelzverfahren, von Hand ziseliert, poliert und patiniert. Direkt vom Original abgenommen und verkleinert (Reduktion). Limitierte Auflage 199 Exemplare, nummeriert, signiert und mit dem Gießerei- und ars mundi-Stempel punziert. Mit nummeriertem Authentizitäts- und Limitierungszertifikat. Format 21,5 x 31 x 16 cm (H/B/T). Gewicht ca. 3,4 kg. ars mundi Exklusiv-Edition.

Artikellink: <https://www.schwarzwaelderbote.arsmundi-medien.de/kurt-arentz-skulptur-umweltadler-reduktion-in-bronze-941137/>